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ATA DA 18ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 

PASSA SETE - RS, EXERCÍCIO DE 2025. 
No dia dezesseis de junho de 2025, às 18:00 horas, nas dependências da Câmara Municipal, localizada na Av. 

Pinheiro nº 1500, nesta cidade de Passa Sete – RS realizou-se a 18ª Sessão Ordinária de 2025 da Câmara Muni-

cipal de Vereadores. Após a verificação de quórum constatou- se a presença dos seguintes Vereadores:  Flavio 

Junior Ilha e Alexandre Luis Gonçalves da bancada do PDT; Alcenio Machado da silva, Rogério José Rech, 

Valdemar Rodrigues de Moraes, Vinicius Puntel da Rosa e Loreno Luis Lopes da bancada do PL, Gean 

Mateus Quoos e Otávio Loch da bancada do PP. Também estava presente na sessão a Assessora Jurídica da 

Câmara Eliana Weber. Havendo número legal de Vereadores presentes, o Sr. Presidente Vereador Rogério José 

Rech declarou abertos os trabalhos. Após colocou em discussão a Ata da 17ª Sessão Ordinária de 2025, nada 

havendo a discutir colocou a mesma em votação, sendo aprovada por sete votos favoráveis e uma abstenção, do 

vereador Alcenio Machado da Silva que não estava presente na sessão que deu origem a ata. 

MATERIAL DE EXPEDIENTE 

OFÍCIO Nº 113/2025, de origem do Poder Executivo, solicitando a devolução do Projeto 029/2025. 

OFÍCIO Nº 130/2025, Câmara de Vereadores de Sobradinho, convite Audiência Pública, assunto: RS 400e RS 

347.Parecer do TCE, referente as contas da gestão 2022, sob gestão do Prefeito Mauricio Afonso Ruoso. 

ORDEM DO DIA 
OFÍCIO Nº 113/2025, de origem do Poder Executivo, solicitando a devolução do Projeto 029/2025. O Projeto 

029/2025, foi devolvido conforme solicitado. OFÍCIO Nº 130/2025, Câmara de Vereadores de Sobradinho, con-

vite Audiência Pública, assunto: RS 400e RS 347. O Sr. Presidente solicitou que fosse feita a leitura do convite a 

Audiência Pública da Câmara de Vereadores de Sobradinho. INDICAÇÃO 002/2025, do vereador Gean Mateus 

Quoos, Para que sejam instaladas lixeiras com tampa na cidade de Passa Sete, ao lado da parada de ônibus em 

frente ao posto de combustíveis, em frente ao banco do Estado Banrisul, na praça da cidade e em frente ao posto 

de saúde central. Evitando assim, o acúmulo de lixo nesses locais de grande circulação, por isso a importância de 

serem lixeiras com tampa para evitar que animais e até o vento espalhe o lixo na rua enquanto o mesmo não é 

recolhido. Salientando que esse pedido já havia sido feito em outra ocasião. A indicação foi colocada em discus-

são, e logo após colocado em votação sendo aprovada por unanimidade. INDICAÇÃO  003/2025, do vereador 

Flávio Júnior Ilha, Para que sejam instaladas lâmpadas nos postes entre o salão comunitário de Travessa Kar-

nopp e a fábrica de calçados daquela localidade. Ressaltando que é necessário essa instalação de lâmpadas para 

que haja maior segurança e tranquilidade para os moradores e pedestres que transitam no local. A indicação foi 

colocada em discussão, e logo após colocado em votação sendo aprovada por unanimidade. Logo após foi feita a 

leitura do Parecer nº 22.859, Processo nº 000698-02.00/22-8 do TCE referente as contas da gestão 2022, sob 

gestão do Prefeito Mauricio Afonso Ruoso, sendo pareceres favoráveis a aprovação do das contas do Executivo 

Municipal de Passa Sete. Em seguida foi lido o Parecer da Comissão de Finanças Públicas, Desenvolvimento 

Econômico e Infraestrutura, também sendo favorável à aprovação das Contas. PROJETO DE DECRETO LE-

GISLATIVO 001/2025, Dispõe sobre a aprovação das contas dos Administradores do Executivo Municipal de 

Passa Sete – RS, exercício de 2022, e dá outras providências. O Sr. Presidente colocou o Projeto de Decreto 

001/2025 em discussão, e logo após colocado em votação, foi feita chamada nominal dos vereadores, onde cada 

vereador deveria se manifestar, a favor ou contrário a aprovação, foram nove votos favoráveis e nenhum voto 

contrário, sendo que o Projeto de Decreto Legislativo 001/2025 foi aprovado por unanimidade. Terminada a 

ordem do dia passamos para o período das explicações pessoais, onde cada vereador teve o período de cinco 

minutos. Devido a transmissão ao vivo as explicações pessoais foram suspensas da ata, ficando assim salvas nas 

redes sociais e site da câmara de vereadores. Ninguém mais querendo fazer o uso da palavra, O Sr. Presidente 

Vereador Rogério José Rech deu por encerrada a 18ª Sessão Ordinária, a presente sessão foi secretariada pelo 

Vereador Vinicius Puntel da Rosa, e por mim Lidiane Kunde Graeff, Assessora Legislativa, que redigi a presente 

ata. Nada mais. 

Rogério José Rech                                                                     Vinicius Puntel da Rosa  
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